

Dankeschön der Norgren-Belegschaft

Nach neun Wochen Streik und einem guten Ergebnis für alle Beschäftigten möchte sich die streikende Belegschaft von Norgren Großbettlingen bedanken: für die Solidarität und Unterstützung in jeglicher Form, sei es durch Pralinen, Essen, Getränke oder durch persönliche Besuche beim Streik vor Ort rund um die Uhr sowie für die finanzielle Unterstützung durch Spenden auf unser Solidaritätskonto.

Ein extra Dankeschön geht an Bürgermeister Martin Fritz für seinen unermüdlichen Einsatz sowie an das DRK Großbettlingen für die Überlassung des DRK-Heims während der Zeit des Streiks.

Sehr viel Kraft gaben uns die Solidaritätsbekundungen unzähliger Betriebe, sei es in schriftlicher Form oder durch ihren Besuch vor dem Werkstor.

DANKE AN EUCH ALLE

Auch wenn wir das Großbettlinger Werk nicht erhalten konnten, können wir jeden Morgen in den Spiegel schauen und mit Stolz und Würde nach vorne blicken.

*Die Belegschaft von
Norgren Großbettlingen*

